

HONDA



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

Honda celebrará su evento oficial de e-Motorsports, Honda Racing eMS 2024

- *Honda Racing Corporation (HRC) celebrará Honda Racing eMS 2024, su segundo evento anual de e-motorsports, que atrajo a más de 200,000 participantes el año pasado.*
- *El evento clasificatorio (en línea) comenzará el 2 de agosto de 2024.*
- *La carrera final se celebrará el 1 de diciembre de 2024 en el Honda Welcome Plaza Aoyama de Tokio.*
- *Inugami Korone, un VTuber¹ japonés con 2.11 M de seguidores, colaborará como embajador.*

Tokio, Japón. 26 de julio de 2024.- Honda Racing Corporation (HRC) anunció que celebrará su evento oficial de e-motorsports, **Honda Racing eMS 2024**, usando Gran Turismo 7 (Sony Interactive Entertainment Inc.) para PlayStation®5 y PlayStation®4². El evento de clasificación se celebrará de manera online del 2 de agosto al 1 de septiembre de 2024, y la carrera final se llevará a cabo en vivo el 1 de diciembre de 2024 en Honda Welcome Plaza Aoyama en Tokio, Japón.



¹ VTuber son las siglas de Virtual YouTuber, que se refiere a los YouTubers que producen y comparten vídeos en los que aparecen como personajes virtuales y avatares generados mediante gráficos de computadora.

² "PlayStation", "PS5", "PS4", "Gran Turismo" y "GT" son marcas registradas de Sony Interactive Entertainment Inc.

HRC, la división de deportes de motor de Honda, organiza los eventos de e-motorsports Honda Racing eMS para ofrecer a más personas la oportunidad de experimentar, de primera mano, la diversión de conducir vehículos de carreras. A la primera edición de Honda Racing eMS, celebrada el año pasado, asistieron más de 200,000 jugadores de e-sports. Para esta segunda edición, la elegibilidad para la carrera final de la clase para competidores mayores de 18 años, se ampliará a los residentes de cualquier país.

El evento clasificatorio (online), el GT Fastest Attack 2024, se celebrará del 2 de agosto al 1 de septiembre de 2024, con participantes que competirán a nivel mundial por conseguir el tiempo de vuelta más rápido en Gran Turismo 7. Todos los participantes utilizarán el RA272, el vehículo de F1 de Honda (Campeonato mundial de Fórmula 1 de la FIA®³), que dio a Honda su primera victoria en la historia en 1965, en el Gran Premio de México.



Imagen del RA272 que se utilizará en la prueba contrarreloj.

Los 10 participantes mejor clasificados en cada clase del “GT Fastest Attack 2024” pasarán a la Gran Final GT 2024, que se celebrará el domingo 1 de diciembre en el Honda Welcome Plaza. Tanto para las pruebas clasificatorias como para la final, habrá dos clases: “Clase U17”, para participantes de 17 años o menos, y la “Clase Challenge”, para participantes de 18 años o más.

HRC nombró a Inugami Korone, un VTuber japonés con 2.11 millones de suscriptores⁴, embajador del evento para Honda Racing eMS 2024, quien transmitirá el entusiasmo por el automovilismo a un público más amplio.

“Me nombraron embajador de Honda Racing eMS. A través de mis actividades como embajador, espero aprender más sobre vehículos, ¡y haré todo lo que esté a mi alcance para transmitir el atractivo de los e-motorsports y los deportes de motor a tanta gente como sea posible!, concluyó Inugami Korone.

³ Federación Internacional del Automóvil

⁴ A partir del 19 de julio de 2024